

Manuscripts for *Cryptogamie, Mycologie* Destroyed in Editorial Office Fire

Due to a fire in the Editorial Office, Volume 17, issue 3 of *Cryptogamie, Mycologie* will not be published in September. The disaster destroyed manuscripts submitted for publication or accepted and not yet published as well as correspondence and databases. As a consequence, we ask authors whose work may have been affected to send us copies of their manuscripts and correspondence. Publication of the next issue of *Cryptogamie, Mycologie* is planned for December.

Destruction des manuscrits soumis à *Cryptogamie, Mycologie*, à la suite de l'incendie de la Rédaction

Un incendie ayant ravagé la Rédaction, le fascicule 3 du volume 7 de *Cryptogamie, Mycologie* ne pourra paraître en septembre. Ce sinistre a entraîné la destruction totale des manuscrits soumis pour publication ou acceptés et non encore publiés, de l'ensemble des archives courrier et des bases de données. En conséquence, nous invitons les auteurs ayant soumis leur travaux pour publication à envoyer à la Rédaction un nouveau jeu de leur manuscrits, accompagné d'une copie de nos éventuelles correspondances. La parution du prochain fascicule de *Cryptogamie, Mycologie* est prévue pour le mois de décembre.